



Los expertos abogan por un tratamiento integral de la artrosis y del dolor que genera

El Colegio Fonseca acoge desde ayer la XVI Reunión Mutidisciplinar de Expertos de la Cátedra del Dolor de la Fundación Grünenthal

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. Destacados especialistas médicos participan desde ayer en el Colegio Arzobispo Fonseca de la Universidad en la XVI Reunión Mutidisciplinar de Expertos. El encuentro está organizado conjuntamente por la Usal y la Fundación Grünenthal, a través de su Cátedra Extraordinaria del Dolor. En esta nueva edición, las sesiones de trabajo y los ponencias se centran en el estudio de la artrosis, su detección y su tratamiento.

La ponencia inaugural de la reunión corrió a cargo del doctor Jordi Monfort, del Servicio de Reumatología del Hospital del Mar de Barcelona, quien centró su intervención en la manifestación del dolor en la patología de la artrosis. Posteriormente, los participantes se distribuyeron en varios grupos de trabajo, con el fin de compartir sus conocimientos e intercambiar experiencias sobre su faceta asistencial a la hora de dar respuestas médicas a los pacientes afectados por la artrosis. Al acto de inauguración asistió el decano de la Facultad de Medicina de la Universidad salmantina, Francisco Javier García Criado.

La fisiopatología de la artrosis, el control del dolor, el abordaje integral del paciente con artrosis, así como las guías de práctica clínica en la ar-



El decano de Medicina, en el centro, acudió a la inauguración. :: M. L.

La patología acaba haciéndose crónica en un porcentaje muy elevado de los casos

trrosis, conforman los contenidos que vertebran los grupos de trabajo.

El interés que ha despertado esta decimosexta reunión se refleja en la procedencia de los especialistas participantes, que trabajan en cen-

tros hospitalarios de Barcelona, Cádiz, La Coruña, Vigo, Toledo, Elche, Logroño, Madrid, Orihuela (Alicante), El Ejido (Almería), La Línea de la Concepción (Cádiz), Valencia, Valladolid, Jerez de la Frontera, Sevilla y Santander.

Los expertos participantes abogan por un tratamiento integral de la artrosis, una patología muy frecuente y que desde su inicio cursa con dolor y en una porcentaje muy elevado se cronifica, según informó la Fundación Grünenthal. La reunión proseguirá a lo largo de hoy.